






















Le monde du billard est en crise, ce n’est pas une nouveauté… mais à l’aide des projets que nous allons mettre 

en commun, nous pouvons encore avoir de l’espoir en son futur.

Vous connaissez mes premières idées pour le projet Billard 2030 et d’ailleurs, je vous remercie d’y avoir prêté

attention tout au long de ce diaporama. J’espère que nous aurons de beaux débats à propos de tout ceci et 

qu’un maximum de choses seront mises en place.

J’espère également que ces idées ne sont que les premières parmi une longue, très longue série, car je suis sûr 

que ce n’est pas ce dont nous allons manquer.

Redonnons vie à notre région au niveau national et redonnons surtout vie au billard carambole dans toute son 

entièreté, il serait réellement dommage de laisser couler cela sachant que notre petit pays est tout de même 

celui qui contient le plus de champions dans l’histoire de ce sport.


